

Projets de l'école :

Le projet ASCAP (Association Sportive et Culturelle des Automobiles Peugeot), **des œuvres à l'école**, sera lancé prochainement.

Nous remercions la Mairie pour la prise en charge et l'installation des œuvres. Une exposition mêlant les œuvres exposées et les travaux des enfants est envisagée en fin d'année.

Projets de la maternelle :

Chez les PS/MS, je suis très satisfaite de ma classe.

Les élèves se sont bien adaptés au fonctionnement de la classe et sont autonomes pour la plupart dans la succession des activités.

La **Fête de Noël** a été maintenue, merci à l'APE d'avoir fait venir le Père Noël dans les classes, les bras chargés de cadeaux individuels et collectifs, pour la classe. Le goûter a été offert par la maternelle pour les deux classes.

Merci au papa qui nous a offert les **galettes des rois**, pour le plaisir de tous et merci aux mamans qui sont venues m'aider à réaliser les **crêpes pour la chandeleur**, en me prenant en charge, un groupe entier d'enfants, sans elles, ça n'aurait pas été possible.

Nous regrettons que le **carnaval** n'ait pas pu se faire en raisons des règles sanitaires. Mais nous avons quand même travaillé sur ce thème si porteur pour les enfants. Thèmes abordés : rois, reines, châteaux forts, carnaval, clown, cirque.

Chez les MS/GS, travail sur les animaux, puisque c'est le thème des œuvres prêtées par l'ASCAP. Présentation de **différents albums**, exploitation des histoires lues dans les différents domaines d'apprentissage, réalisations en groupes et réalisations individuelles, travail sur les « à plat » et sur le volume. **Animation** avec une ancienne élève de l'école : Solène Chabannes, et 2 de ses camarades en BTS gestion et protection de la nature, les élèves ont planté des bulbes dans le jardin, et nous allons poursuivre la mise en valeur de cet espace, avec la participation de la mairie, que nous remercions et grâce aux Francas que nous remercions également, pour le prêt de matériel de jardinage.

Projets de l'élémentaire :

Les 5 classes sont accueillies à la **bibliothèque municipale**, une fois par mois, pour que les élèves puissent emprunter des livres.

Chaque classe s'était inscrite pour aller voir un spectacle musical **France** à Besançon et les GS/CP, CP/CE1 et CE1/CE2 devaient assister au spectacle de la

compagnie **Pagnozoo** donné aux haras de Besançon mais les représentations ont été suspendues (repoussées ou annulées, ? à suivre ...)

D'ici à la fin de l'année, certaines classes regarderont un **spectacle « la Gran Partita »** de Mozart (à défaut d'y aller) via internet.

Au CE1/CE2, le cycle **natation** a été interrompu mi-janvier. Les élèves ont tout de même pu bénéficier de 6 séances sur les 8 initialement prévues. Ils étaient très motivés par ces séances et ont tous bien progressé, chacun à leur niveau. Mme Vuillier remercie à nouveau les parents qui ont accompagné la classe et la Mairie de Pelousey qui a financé intégralement ces séances.

(transport + entrées = 7,25€/enfant/séance).

Les CE2/CM2 ont terminé leur projet autour du **Vendée Globe**. Ils travailleront cette fois-ci autour de la **mythologie**.

Les CM1/CM2 continuent leur projet « jeux ». La création des **jeux de société** est presque finalisée. L'écriture des règles est à reprendre car certains jeux ont été modifiés mais on espère pouvoir tester tous les jeux créés en avril ou mai. Depuis la rentrée de janvier, la classe participe à un **escape game** numérique par groupe. L'énigme devait être résolue avant le 11 mars.... Les élèves auront-ils trouvé où se trouve le violon de notre virtuose ?

Après un entraînement quotidien à des questions de logique, le **concours Le Kangourou des mathématiques** se déroulera en mars. Chaque participant aura un petit cadeau de participation ou un prix selon son classement. (Merci de ne pas le dire aux enfants).

Depuis 2 ans, la **LPO** (protection environnementale) et les classes des « grands » (CE2/CM2 et CM1/CM2) travaillent en partenariat avec la mairie pour améliorer et préserver la faune et la flore de notre village. Rendez-vous est pris en avril pour observer quelles espèces sont venues coloniser le refuge LPO imaginé par les enfants et réalisé par la mairie.

Nous remercions la mairie de nous permettre de continuer ce projet en le finançant.

Les évaluations CP se sont déroulées du 18 au 29 janvier. Les résultats ont été transmis aux parents le 23 février. Les enseignantes ont rencontré les parents dont les enfants nécessitent un accompagnement particulier.

Classe de GS /CP : Mme Beschet remercie vivement l'APE pour la somme allouée afin d'acheter une caisse de légos pour ses élèves de GS.

Côté Mairie :

Un projet de réaménagement des cours de récréation de l'élémentaire pour mieux vivre les fortes chaleurs est lancé. Les enseignantes ont apprécié qu'on leur demande leur avis.

Un renouveau des équipements informatiques est également en cours.